
项迪简历（Di Xiang Resume）

姓名

项迪，女，副教授，现任财税与公共管理学院税收学专任教师。

教育背景

1. 经济学博士

University of Manitoba （加拿大）

2. 科学硕士

农业经济与管理

University of Manitoba （加拿大）

3. 经济学学士

国际经济与贸易

山东大学

开设课程

1. 《大数据与公共经济学》

研究领域

1. 公共经济学，税收学

2. 环境与资源经济学

3. 农业与食品政策

主持科研项目

1. 主持国家自然科学基金青年项目。立项题目： 押金模式环保费对外卖消费，

家庭福利及外卖塑料废弃物回收影响的模拟研究”执行年限： 2020.01-2022.1。

2. 主持上海市科委 2020 年度“科技创新行动计划”软科学重点项目。立项题

目：5G 技术背景下上海社区垃圾分类回收政策的建模与实证研究。执行年限：

2020.07.01-2021.06.30。

奖励与荣誉

1. 2015 公共经济政策（Canadian Public Policy）期刊最佳论文奖（John Vanderkamp
Prize (https://economics.silkstart.com/cpages/cpp-vanderkamp)

2. 2017年加拿大农业经济协会最佳博士论文（第二名）

(https://caes-scae.ca/award-winners/)

学术成果



1. "Predicting the Effects of a Sugar Sweetened Beverage Tax in a Household
Production Model” with Massimo Bordignon and Lue Zhan Food Policy (2020) 95,
101933 （一作，SSCI一区）

2. “The Impact of British Columbia’s Carbon Tax on Residential Natural Gas
Consumption” with Chad Lawley Energy Economics (2019)80: 206-218 （一作，

SSCI一区）

3. “Milked and Feathered: The Regressive Welfare Effects of Canada’s Supply
Management Regime: A Reply” with Ryan Cardwell and Chad Lawley Canadian
Public Policy (2018) 44 (3)

4. “Credence Goods, Misleading Labels, and Quality Differentiation” with Soham
Baksi and Pinaki Bose Environmental and Resource Economics (2017) 68: 377.
（SSCI一区）

5. “Milked and Feathered: The Regressive Welfare Effects of Canada’s Supply
Management Regime” with Ryan Cardwell and Chad Lawley Canadian Public
Policy (2015)41(1)




